

Bonjour,

Je suis Valérie Lernoud et j'enseigne l'espagnol en BTS BCC, BTS SIO et BTS GTLA depuis 6 ans. Le cours d'espagnol est commun à ces trois filières et il a un caractère optionnel : seuls les étudiants volontaires y assistent et seules les notes au-dessus de la moyenne comptent. Mais lorsque les étudiants s'inscrivent, ils s'engagent pour les 2 années de formation.

Comment s'organisent les cours avec 3 groupes différents et 3 examens différents ?

En début de formation, nous abordons des thèmes spécifiques au monde du travail et de l'entreprise, à travers des reportages et des articles tirés de la presse espagnole ou latino-américaine. Ainsi, tous les étudiants travaillent sur des supports communs.

Par la suite, ils travaillent en îlots selon leur spécialité.

L'accent est essentiellement mis pour les différents groupes sur la pratique orale, car il ne faut pas oublier que même si les modalités de l'épreuve sont propres à chaque filière, tous auront une épreuve d'expression orale en espagnol.

Exemples de thèmes abordés en BTS BCC

- L'économie de L'Espagne
- Les banques en ligne
- Les cartes bancaires et le paiement en ligne

Exemples de thèmes abordés en BTS SIO

- La protection des entreprises contre les Hackers
- La protection des données
- Le recyclage des ordinateurs et téléphones mobiles

Exemples de thèmes abordés en BTS GTLA

- La sécurité routière et les assurances pour les transporteurs
- Les transports du futur
- La logistique et le développement durable